
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

A Câmara Municipal de Ribeirão Preto, notadamente por intermédio dos 

Vereadores eleitos, dispõe de mecanismos internos prescritos no Regimento Interno 

Cameral, bem como, previstos na Lei Orgânica do Município, objetivando a consecução 

dos trabalhos atinentes ao Poder Legislativo, em especial, o concernente a fiscalização. 

Nesse sentido, informo que fomos procurados por diversos munícipes com 

reclamações quanto a demora na execução do serviço de reposição asfáltica em 

reparos e ligações feitas pelo DAERP, clamando por celeridade na realização haja vista 

a preocupação quanto aos riscos de acidentes iminentes, com isso indagamos: 

1. Procede a informação de que o serviço de reposição asfáltica não estava 

sendo executado pela autarquia? 

1.1 Em caso de resposta positiva, informar o período e as razões.  

2. Quais ações estão sendo adotadas para que não haja interrupções futuras 

neste serviço?  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local para que 

se manifeste acerca das questões e problemáticas acima elencadas. 

 

Sala das Sessões, 18 de novembro de 2021 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER INFORMAÇÕES DO DAERP ACERCA 

DOS SERVIÇOS DE REPOSIÇÃO ASFÁLTICA 

EXECUTADOS PELA AUTARQUIA EM 

RIBEIRÃO PRETO, CONFORME ESPECIFICA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

EMENTA: 
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